



Prüfungen geschafft – die Referendar*innen mit dem Schwerpunkt Gartenbau, Weinbau und Hauswirtschaft und Ernährung:

Steffen Zeyer (LRA Breisgau-Hochschwarzwald),
 Dr. Janine Jahn (LRA Schwäbisch Hall),
 Dr. Sven Höcker (LRA Ludwigsburg),
 Lisa-Maria Guhs (LRA Main-Tauber-Kreis),
 Adrian Albers (LRA Karlsruhe),
 Claudia Nickel (LRA Ludwigsburg)

(von links nach rechts)

Personalmeldungen April 2019 bis Juli 2019

Neueinstellungen	
Jasmina Vrgovcevic	Landratsamt Ludwigsburg
Manuel Treder	Landratsamt Rastatt
Franziska Schmid	Landratsamt Biberach
Joachim Vogel	Landratsamt Alb-Donau-Kreis
Lisa-Maria Guhs	Landratsamt Esslingen
Dr. Sven Höcker	Landratsamt Emmendingen
Joachim Stängle	Landratsamt Böblingen
Claudia Nickel	Landratsamt Tübingen
Marina Klingenstein	Landratsamt Tübingen
Dr. Janine Jahn	Landratsamt Ludwigsburg
Dr. Maria Maushammer	Landratsamt Reutlingen
Maximilian Ferner	Landratsamt Main-Tauber-Kreis
Janis-Sydney Bloh	Landratsamt Waldshut
Steffen Zeyer	LVWO Weinsberg
Adrian Albers	LVWO Weinsberg
Amelie Nellen	MLR
Tatjana Sperlich	MLR
Theresa Stahl	MLR
Nina Waldorf	LRA Neckar-Odenwald-Kreis

Versetzungen	
Carolin Fischer	LRA Main-Tauber-Kreis
Laura Bangert	LRA Neckar-Odenwald-Kreis
Nicole Gross	LRA Rhein-Neckar-Kreis
Dr. Bettina Frank-Renz	LRA Lörrach
Sebastian Fricker	LRA Offenburg
Jörg Krüger	LRA Offenburg

Eintritt in den Ruhestand	
Gottfried Scheu	LRA Main-Tauber-Kreis
Bruno Lemp	LRA Böblingen
Dieter Blaeß	Regierungspräsidium Freiburg
Joachim Hauck	MLR

In Erinnerung	
Klemens Joerger †	LRA Main-Tauber-Kreis

Alle Angaben ohne Gewähr auf Vollständigkeit!



Geschafft – die Referendar*innen mit dem Schwerpunkt Landwirtschaft mit ihren Prüfer*innen:

Thomas Berrer (MLR-Ref. 23), Heike Hesse (MLR-Ref.20), Philipp Kühner (LRA Emmendingen), Maximilian Ferner (LRA Hohenlohekreis), Janis Bloh (LRA Schwarzwald-Baar-Kreis), Amelie Nellen (LRA Schwäbisch Hall), Joachim Stängle (LRA Hohenlohekreis), Tatjana Sperlich (LRA Konstanz), Franziska Schmid (LRA Ravensburg), Marina Klingenstein (LRA Offenburg), Maria Maushammer (LRA Sigmaringen), Christine Seiter (LRA Ostalbkreis), Theresa Stahl (LRA Biberach), Silvia Tappe (MLR-Ref.20), Joachim Vogel (LRA Karlsruhe), Elke Unfried (MLR-Ref.24), Dr. Hans Ableiter (MLR-Ref.26), Albrecht Kümmel (MLR-Ref.27)
(von links nach rechts):

Ministerialdirigent Joachim Hauck verabschiedet

Anfang Mai wurde Joachim Hauck, der Leiter der Abteilung 2 am Ministerium für Ländlichen Raum und Verbraucherschutz von Minister Peter Hauk in den Ruhestand verabschiedet. Geboren wurde Hauck 1953 in Neibsheim bei Bretten. Nach dem Studium der Agrarwissenschaften in Gießen und Hohenheim begann er 1980 seine Tätigkeit in der Agrarverwaltung. Stationen seines beruflichen Wegs waren die Landesanstalt für Pflanzenschutz (heute LTZ), die Referate, Umwelt- und Bodenschutz' und ‚Agrarpolitik‘ am Ministerium und das Regierungspräsidium Karlsruhe, wo er die Abteilung 3 leitete. Im Jahr 1999 wurde Joachim Hauck als Abteilungsleiter am Ministerium eingesetzt. Hier widmete er sich mit großer Leidenschaft und Engagement seinen Aufgaben.

Sein enormes Fachwissen, seine Loyalität und seine Fokussierung auf praxisergebnisorientierte Problemlösungen wurden von sechs Ministern gleichermaßen geschätzt. „Joachim Hauck ist immer ganz eng mit der Landwirtschaft und den Menschen verbunden gewesen. Er hat sich als Anwalt der Landwirte in Baden-Württemberg verstanden“ würdigte Minister Peter Hauk (CDU) seine Verdienste bei der Abschiedsfeier. In Anerkennung seiner besonderen Verdienste verlieh er ihm die Gerhard-Weiser-Medaille. Im vergangenen Jahr hatte Joachim Hauck von LBV-Präsident Rukwied schon die Goldene Ähre in Würdigung seiner Verdienste für den bäuerlichen Berufsstand erhalten.

„Was am Ende bleibt ist Anerkennung und vor allem Dankbarkeit - für einfach sehr gute Arbeit“, betonte der Minister. ■

